

La République du Centre, 18 août 2013

JUSTICE ■ Jean-Pierre Sueur soutient Christiane Taubira et son projet de loi

Dans un entretien publié ce 18 août dans *Le Monde*, le président de la commission des lois et sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, estime que le projet de loi Taubira, sur la réforme pénale, devrait être rapidement étudié. « Le Parlement devra être saisi du texte sans tarder », lance-t-il, avant d'ajouter : « Il faut supprimer les peines planchers ». Le sénateur du Loiret milite également pour « le développement des peines alternatives » qui est « une absolue nécessité ». Jean-Pierre Sueur va plus loin en félicitant Christiane Taubira et sa conférence de consensus sur la prévention de la récidive : « Mieux vaut dire la vérité et en tirer les conséquences, comme le fait courageusement la garde des Sceaux ». De son côté, Alliance Police nationale estime ce projet « idéal » pour démobiliser les policiers et craint qu'une telle réforme ne fasse « le lit des extrêmes ».